



4 Pièces

152 m²

Réf. W-02NWJL

2 950 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75008- Triangle d'Or - Appartement de réception entièrement rénové et exposé plein sud situé au 1er étage avec ascenseur d'un immeuble de standing. Bénéficiant de très beaux volumes (3 m de hauteur sous plafond), parquet, moulures et cheminée. Un hall d'entrée, un vaste séjour exposé plein Sud avec de grandes fenêtres (double vitrage), une salle à manger bibliothèque, deux chambres (possibilité de créer une 3ème chambre), deux salles de bains, un dressing et une cuisine d'appoint indépendante. Une cave. Une chambre de service en sus du prix. Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété ...

Paris 75008- Golden Triangle - Fully renovated and south facing reception apartment located on the 1st floor with elevator of a luxury building. Benefiting from very beautiful volumes (3 m height under ceiling), parquet floor, mouldings and fireplace. An entrance hall, a large living room facing south with large windows (double glazing), a dining room library, two bedrooms (3rd bedroom possible), two bathrooms, one walk-in dressing, and a separate dining kitchen. A cellar. A room of service in addition to the price. Joint-ownership of 33 lots. Pending proceeding: NO. Average annual charges: €7 252. ECD: ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

